

第33回らしくかっぱ祭り



4



- 1.2. 毎年恒例の河童ばやし踊りパレードなどを目当てに、2日間で延べ23万人が祭り会場に来場
3. 姉妹都市・常陸太田市の子育て上手キャラクター「じょうづるさん」も登場
4. 華やかな動きで祭りを盛り上げる「よさこい鳴子踊り」



河童ばやし踊りパレードコンテスト入賞団体

皆さん、おめでとうございます

成績	7月26日(土)【各事業所・団体】	7月27日(日)【各行政区】	
優勝	牛久第三中学校	上池台	
準優勝	向台小学校	小坂	
第3位	(株)関電工 人材育成センター	みどり野	
審査員特別賞	牛久第二中学校	該当なし	
特別賞	団結賞	牛久市商工会女性部	神谷
		牛久市民生委員児童委員協議会	東みどり野
	触れ合い賞	民踊・2005	緑ヶ丘
		RKK纏クラブ	かわはら台
	ハッスル賞	牛久南中学校	小坂団地
		牛久第一中学校	城中
	ハッピー賞	医療法人社団 常仁会 牛久愛和総合病院	田宮
		体・牛久走友会	新地
	はりきり賞	常陸太田市	神谷二区
		体・牛久ジュニア体操クラブ	第8岡見

ごあいさつ

「第33回うしくかっぱ祭り」開催にあたりましては、皆様方の深いご理解と多大なるご尽力を賜りましたことに厚く御礼申し上げます。2日間とも大勢の方にご来場いただき、無事に終了することができました。これもひとえに、会場周辺の皆様や、各関係機関の皆様のご理解とご協力のおかげと衷心より感謝を申し上げます。今後とも皆様のなお一層のご支援とご協力をお願い申し上げます、お礼のあいさつとさせていただきます。

第33回うしくかっぱ祭り実行委員会 会長 小野 光良

かるたで牛久を再発見



子どもたちも鉢巻姿で真剣勝負！

8月2日、牛久運動公園メインアリーナで、「第1回牛久郷土かるた大会」が開催されました。小さなお子さんから高齢者の方まで、62組124人が参加しました。

岡田小学校3年生の石田一輝さん・小松崎陽太さんペアは、お揃いの青い鉢巻きを頭に巻き対戦に臨みました。石田さんは「家で牛久郷土かるたを購入したので、練習をしてきました。このかるたはいろいろな絵柄があり楽しい。相手と競うのが面白い」と元気に語りました。参加者は、読み札が読まれると、瞬時に絵札に手を伸ばし、真剣な表情で競い合いました。

ハッピーバースデー！奥野小

8月1日、奥野小学校で創立50周年記念行事が行われました。奥野小学校は昭和40年に奥野第一小学校、奥野第二小学校と統合して創立。

この日、同校体育館では在校生や保護者、地域の方などが集まり、学校の歴史をスライドで振り返ったり、地域に伝わる昔話を聴きました。また、この日のために結成された卒業生などによる演奏も行われました。現在も久野町に住み、バンドリーダーの佐藤幸夫さんは「この日のために、声を掛け合っ



卒業生と在校生が創立50周年を祝福

行政改革の答申書を提出

行政改革推進委員会(宮原節子会長)では、昨年10月、池辺勝幸市長から第6次行政改革大綱策定に対する諮問を受け、これまで答申書の作成作業を進めてきました。このたび、その



中身がまとまり、同委員会から池辺市長に答申書が手渡されました。答申書には、少子化・高齢化といった時代の変化に対応できる牛久市であるために、各委員のさまざまな意見が盛り込まれており、今後これらを反映させながら第6次行政改革大綱の策定が進められることとなります。なお、行政改革推進委員は6月30日で3年間の任期が満了したため、答申書提出後、市長から各委員に感謝状が手渡されました。

※答申書は、市の行政改革ホームページで公開中。

問 行政経営課 ☎内線3301

男女共同参画の答申書を提出

男女が性別に関わりなく能力を発揮し、多様な生き方ができる男女共同参画社会の実現に向けた取り組みをさらに進めるため、市では今年度「男女共同参画都市宣言」を予定しています。

8月5日、諮問機関である牛久市男女共同参画審議会(山本伸子会長)は、7月に市から諮問された「牛久市男女共同参画都市宣言」の宣言文に対して、池辺市長に答申書を手渡ししました。答申書には、「宣言文は都市宣言の具体的な取り組みの方向性を示すものであり、市として宣言後どう男女共同参画を推進していくかについて宣言文に表現することが望ましい」

などの意見が盛り込まれていきます。市はこれらを反映させ、市民の皆さんのご意見をいただきながら「牛久市男女共同参画都市宣言」の宣言文を作成していきます。



高校生による「和」の調べ



高校生による「和」の調べが観客を魅了

県内各所で7月、第38回全国高等学校総合文化祭「いばらき総文2014」が開催されました。この全国高等学校総合文化祭は、全国および海外から約2万人の高校生が参加し、約10万人の観客が訪れる国内最大の高校生の文化芸術の祭典です。

「日本音楽部門」の会場となった牛久市では、7月30日・31日の2日間、各都道府県から推薦された代表56団体により箏・三絃・尺八など日本の伝統楽器による演奏が披露されました。コンクール形式で行われた結果、上位4校は、東京国立劇場で行われる優秀校東京公演に推薦されました。

日本とドイツの学生交流

牛久市スポーツ少年団では、7月31日から8月4日まで、ドイツ・ヘッセン州のスポーツ少年団員(指導者1人、団員11人)の受け入れを行いました。

一行は1日目の歓迎レセプションに続き、筑波山登山やJAXA(宇宙航空研究開発機構)を見学。また、牛久高校の生徒たちとディスカッションなども実施し、お別れパーティー開催後、次の滞在地横浜市へと出発しました。5日間という短い期間でしたが、ホストファミリーの皆さんと親交を深めました。ご協力いただいたホストファミリーと牛久高校の皆さん、ありがとうございました。



「第41回日独スポーツ少年団同時交流受入事業」として来日したドイツのスポーツ少年団員とホストファミリー

全国グラウンド・ゴルフ大会に出場決定

名前	所属チーム名
中島 博さん	うしく栄町広場GGクラブ
福岡光夫さん	

第27回全国グラウンド・ゴルフ交歓大会茨城県予選会で、中島博さんと福岡光夫さんが優秀な成績を収めました。その結果、9月6日・7日に行われる「全国グラウンド・ゴルフ交歓大会大阪府大会」に出場が決定しました。全国大会でのご健闘をお祈りします。

牛久高校インターハイ出場

7月14日、牛久高校の卓球部の大森裕斗さん、山崎蓮太郎さん、陸上部の藤本聖也さんが市役所を表敬訪問しました(下写真)。

卓球部の2人は、インターハイ茨城県予選ダブルスで準優勝。8月に山梨県で開催された第83回全国高校総体卓球競技大会に出場しました。



また、陸上部の藤本さんは、関東高校陸上競技大会兼全国大会予選会の男子110mハードルで6位入賞。その結果、8月に山梨県で開催された第67回全国高等学校陸上競技対校選手権大会に出場しました。

第16回牛久市長杯学童野球大会

(6月28日(土)・7月5日(土)、参加30チーム)

順位	チーム名
優勝	中根サンダース(牛久市)
準優勝	美野里スラッカーズ(小美玉市)
第3位	都和南スポ少(土浦市)
	土浦キッズマリナーズ(土浦市)



優勝した中根サンダース